



VILCHES RECIBIÓ EL PREMIO EN EL TEATRO MUNICIPAL DE LAS CONDES.

## Profesor de Cabildo es reconocido como el mejor docente del país

**EDUCACIÓN.** *Patricio Vilches ganó la novena versión del Global Teacher Prize Chile, organizado por Elige Educar.*

**P**atricio Vilches Guerrero (41), profesor unidocente de la Escuela Básica G-47 El Guayacán, de Cabildo, Provincia de Petorca, fue reconocido como el mejor docente del país al ganar la novena versión del Global Teacher Prize Chile, organizado por Elige Educar.

Conocido como “El Profe solito” en la plataforma TikTok, Vilches se hizo conocido en 2023 por un video que se viralizó en redes sociales y que lo muestra recorriendo apartados sectores rurales para matricular a sus alumnos, acción que fue destacada a través de cientos de comentarios.

### “EXPERIENCIA INCREÍBLE”

“Me siento contento por este reconocimiento, ha sido un viaje hermoso, una oportunidad de recordar mis inicios como profesor y lo que he podido lograr junto con las comunidades. Ha sido una experiencia increíble”, dijo el docente con evidente emoción en la ceremonia de premiación que se realizó en el Teatro Municipal de Las Condes y que contó con la presencia del ministro de Educación, Nicolás Cataldo, y de la directora regional de la Unesco en Chile, Esther Kuisch Laroche.

Vilches añadió que “este premio es una tremenda oportunidad para visibilizar las comunidades unidocentes que trabajan en nuestro país, una vitrina para seguir mostrando a estas escuelas que seguimos haciendo nuestro trabajo con el mínimo de recursos, pero siempre tratando de levantar comunidades”.

**“Este premio es para las niñas y niños campesinos de nuestro país”.**

**Patricio Vilches Guerrero**  
 Profesor ganador del Global Teacher Prize Chile

Por eso, subrayó que “este premio es para las niñas y niños campesinos de nuestro país. Esto es para ustedes. Hoy no gana Patricio, gana la unidocencia de Chile”.

### MULTIGRADO

Desde Elige Educar destacaron que el galardonado profesor enfrenta el reto de enseñar a un grupo diverso de estudiantes, desde primero a sexto básico, en una sola aula dentro de la Escuela Básica G-47 El Guayacán. Y este entorno multigrado ha sido la oportunidad para emplear un enfoque único, donde la diversidad del aula fomenta un ambiente de mentoría y colaboración.

Así, en su sala de clases los alumnos mayores ayudan a los más jóvenes y los estudiantes con necesidades educativas especiales encuentran un espacio de apoyo y comprensión.

“Necesitamos más apoyo para los profesores y profesoras de Chile. Cómo no hacer esfuerzos por fortalecer la docencia y valorizar la profesión docente si todo eso tributa a lo principal, que es el aprendizaje, desarrollo y felicidad de nuestros niños y niñas”, manifestó en la oportunidad el ministro de Educación, Nicolás Cataldo. ☞